

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.23

10月

いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和5年10月13日

たくさんの学びがありました!!

10月に入り、朝夕がとても寒くなりました。運動会が行われた2週間ほど前は、熱中症を心配していたのに、今年の気候の変化には驚かされます。子どもたちの体調が崩れないか心配する毎日です。

先週、6年生の子どもたちと修学旅行に行ってきました。植柳小学校の6年生は、フェリーで出会った他校の子どもたちとすぐに仲良くなっていました。1日目は平和学習でした。はじめに語り部の長野靖男さんのお話を聞きました。ご自身のこととともに、車椅子で平和への活動に取り組まれた渡辺千恵子さんの生き様についても教えていただきました。そして子どもたちに、「平和のために、今あなた方にできることは、近くにいる人と仲良くすること」と、優しい表情から語りかけるようにお話をしていただきました。子どもたちは平和の大切さをしっかり感じたことと思います。お礼の言葉を、しっかりとした感想を交えて言う子どもたちの姿もとても印象的でした。夜は大村のホテルに泊まりました。子どもたちはそれぞれの部屋を歩き来したり、それぞれがホテルの夜を満喫していました。2日目はハウステンボスでの班活動でした。園内に入り諸注意を聞くと、すぐに班ごとにアトラクションに向かっていきました。食事班ごとにレストランを選び、みんな楽しそうにピザやハンバーグなどを食べていました。昼食後も思い出づくりに励んでいました。



運動会が終わってすぐの、そして感染症も広がりつつある中での修学旅行だったので、体調を崩す子はいないだろうか等、心配しましたが、無事に終わることができてほっとしています。私も、6年生の子どもたちと過ごした2日間、とても楽しい思い出となりました。6年生の保護者の皆様には事前の体調管理から道具の準備等、たくさんお世話になりました。ありがとうございました。

運動会が終わってすぐの、そして感染症も広がりつつある中での修学旅行だったので、体調を崩す子はいないだろうか等、心配しましたが、無事に終わることができてほっとしています。私も、6年生の子どもたちと過ごした2日間、とても楽しい思い出となりました。6年生の保護者の皆様には事前の体調管理から道具の準備等、たくさんお世話になりました。ありがとうございました。

給食に関する連絡について

昨日、八代市教育委員会からの給食に関する連絡、「給食中止に伴う弁当の持参について」と「学校給食従事者がノロウイルスに感染した場合の給食の対応について」というプリントを配布しております。

弁当の持参については11月6日（月）になります。当日は給食がありませんので、ご準備のほど、よろしくお願いします。また、ノロウイルスに関しては、これから冬期にかけて広がり、感染力がとても強いいため、食中毒の原因になります。給食センターや学校給食に携わっておられる方々は、日頃から、人一倍、感染症予防に努めておられます。ただ、



どれだけ注意しても感染してしまう場合もあります。保護者の皆様におかれましては、学校給食に従事しておられる方がノロウイルスに感染された場合の対応についてご確認くださいませよう、お願いします。